

Harry Potter and the Goblet of Fire

“God I love magic” !

Ces paroles prononcées par Harry Potter au début de cette 4ème aventure cinématographique est exactement ce que je ressens : Bon dieu ce que j'aime la magie et surtout celle du cinéma qui permet aux adultes et aux enfants d'entrer dans le rêve et l'imagination d'un auteur.

Alors que j'avais eu énormément de difficultés à entrer dans le quatrième volume des aventures de l'apprenti sorcier, une brique de 800 pages où l'action ne débute que vers le milieu et où l'on se rase sérieusement pendant 400 pages, on accroche immédiatement dans le film car dès le départ la magie fonctionne : dans le cauchemar récurrent d'Harry, dans le voyage à bord d'une botte de 7 lieues pour assister à la coupe internationale de Quiddich. Celle ci sera gâchée par les « Deathaters », ces monstres à la solde de « qui vous savez », le sinistre Voldemort dont la résurrection est bien définitive à présent.

Suite de la critique de bastet

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le jeudi 8 décembre 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/5912-harry-potter-and-the-goblet-of-fire.html>